





sollicitud al Ilustre Concejo Cantonal, pidiendo la posesión del terreno, en el que fué de levantar su edificio la sociedad, y que la última Legislatura dió al Municipio la facultad de donarlo.

Después de tratar de otros asuntos se levantó la sesión a las 4 y 3/4 p. m.

Comisario de turno

En la presente semana estará de turno el Comisario señor Miguel Arbelaz. Venimos en unión de su amanuense señor Kumbca.

Exámenes

A las 8 de la mañana de hoy rendirán exámenes los alumnos del colegio nacional de Yacucho, que están a cargo del señor Nicolás Canizares.

A la 1 p. m. tendrán lugar los del colegio municipal "Belén", que dirije el señor Idaurio D. Núñez.

Revista de Comisario

A las 9 de la mañana de hoy, pasará revista de comisario la brigada de Artillería "Sucre", y a la una p. m. el batallón "Garayta" N.º 2.º

La parada tendrá lugar frente al edificio de la Gobernación, en donde se colocará la respectiva mesa.

Soñó

Esta noche sesionará el "Club Plaza" de la parroquia de Bolívar, con el objeto de resolver algunos asuntos de interés.

Escuela del "San Alejo"

Ayer terminaron los exámenes de la escuela de niños de "San Alejo", dirigida por el conocido economista don Nelson Mateus.

El Jurado estaba compuesto por el doctor Carrera, director de Estudios y señores R. Gallegos Naranjo, Aulestia y Nieto.

La concurrencia, bastante numerosa. Gratamente impresionados salimos de estos exámenes observando la disciplina y compostura de los alumnos, así como el notorio aprovechamiento que han demostrado respondiendo con aplauso, prontitud y claridad a las preguntas de los examinadores.

Han rendido examen 150 niños sobre todas las materias correspondientes señaladas por la Ley, y siendo dos días término muy corto para tal cantidad de alumnos sería conveniente se le aumentara un día más en las actuaciones del año venidero.

Bien merece tal distinción una escuela que presenta exámenes tan lucidos, y un profesor como el señor Mateus que se desvela y afana por el progreso intelectual de sus alumnos.

A Guayaquil

¡Oh Guayaquil, ciudad resplandeciente, Siempre folla tu galanura ostentada, Con tu bondad al corazón contentada Y mil placeres a tus hijos dadas;

Y de tu seno palpita el corazón deca, Cual lávoro de paz y de ventura, Y de virtud el iris que fulgura Sobre tus plantas ostentando auras;

¡Aquí entre plantas y entre flores lucez El dulce abrigo de tu rocío ardiente Y ese tu olor limpio y correspondiente Te obsequia siempre su precioso aze!

Y el Genio prelufozo de la dicha derrama sobre ti sus resplandores, Cuando alegre y gentil en sus amores Te faz escubre con su blanco tal!

¡Oh Guayaquil, ciudad de los placeres Suelo follir, vergel del Paraíso, El Dios Berrero sublimarte quiso Y preso en ti las flores del Edén,

Por eso el ave en tus jardines canta Y en ti se adormece el refrescante ambiente; Hasta el viajero en sus resplandores Y admira ansioso tu bondad también!

¡Virgenes sacras tu esplendor coronan, Heroas valientes tu virtud proclaman Y los poetas con amor te aclaman Porque eres tú del alma adoración!

Y tú gloriosa los laureles ostentas, Allí en tu seno limpio y ardiente Y llevas con orgullo en tu alba frente Del bien la luz que encanta al corazón!

¡Lozana niña en tu su seno habitas De lindos rostros, de rasgados ojos, Al hombre amante llenas de sonrisas Y al alma causas infinito amor;

Majeres son de celestial figura, Cual Querubines de sus resplandores, Almas de amor, de paz y de consuelo Que adora con afán el amador!

¡Oh Guayaquil, ciudad encantadora, Por ti mi lira entusiástica suena, Y alma entre las glorias del contento Muy placentera esta ovación te da;

Yo peregrino en el vergel de vida Al presente de mi amor la ofrenda Y siempre, siempre seguiré la senda De tu virtud que floreceo está!

JUAN EUBERIO MOLESTINA.

SERVICIO DE LA NOCHE EMBLOR

DETALLES MINUCIOSOS El reloj marcaba las 7 y 12 minutos de la noche: múltiples parejas pasaban por nuestra oficina con dirección al Teatro: en los templos elevaban sus rogaciones infinidad de creyentes.

Las calles en su totalidad eran frecuentadas por todas aquellas personas que obligados por su pobreza al trabajo material disponen tan sólo de los domingos para entregarse al reposo.

El cielo semejante a un velo de eres pón, parecía anunciar un horrible presagio. De súbito sentimos un estremecimiento horrible; nuestro escritorio agitábase como si hubiera sido un cuerpo animado.

Buscamos lameutos y comprendimos lo que pasaba.

Los fluidos del planeta retorciéndose produjeron una comoción. La tierra se retorció como una vivora.

El pánico se apoderó de los habitantes de Guayaquil. Las casas parecían inclinarse, ya de un lado, ya de otro, creyentes que les rendían culto en sus divindades.

Los terremotos para los fanáticos son castigos de Dios; nosotros que fuéramos todo bajo punto de vista de la razón, no vemos en ellos, más que un fenómeno físico. Pero el juicio no impide que los ánimos se arredren.

Los impsables en estos casos son muy raros; sea ó no Dios, el autor de estas comociones, lo cierto es que el peligro es absolutamente general. Los fuertes si no corren al menos disimulan el temor; los débiles anonadados, suplicar á veces loran; las mujeres claman; el punto á donde se dirigen los clamores es el Cielo.

Para los que conocen la historia antigua los temblores, significan desgracia; si son producidos por la erupción de un volcán, viene como epifilo; de la comoción, la lava que azuiza, la lava que se spulta. lo primero es la causa; lo segundo el efecto.

En estos momentos ayañan á la mente dos recuerdos amargos. La erupción del Vesubio, y el septuagésimo de Pompeya.

Morir bajo las paredes de un edificio, es terrible, pero queda un recurso; que los restos se extraigan, y sean sepultados en un cementerio.

Morir como los habitantes de Pompeya sepultados por la lava volcánica, no es sólo terrible sino lamentable; quedar sepultado, para siempre: ó el hecho temblar de pensar en esto, nos hace temblar de espanto.

Anoche presenciamos escenas conmovedoras. Madres que habían dejado á sus hijos en la casa, lloraban y acudían preurosas en busca de sus prendas queridas.

Niñas arrodilladas en el centro de las calles elevaban sus oraciones hasta el cielo, pidiendo á Dios que calmara su enojo.

Un anciano de esos que en nombre de Dios imploran un pan, cantaba el Te Deum.

La comoción no cesó por todo. Ni los sollozos ni las plegarias surtían efecto.

Concluyó como concluye todo, por ley natural. Despres de haber pasado pensamos lo siguiente:

Si Guayaquil fuera construido de mampostería, no estarían sus templos y edificios todos en la más completa ruina; dichosamente la construcción es de can-

ña. Los edificios no caen, sino se mecen. —El término de la duración fué próximamente de 87 segundos; parecerá exagerado pero la prolongación fué bastante.

El primero y segundo movimiento fueron de trepidación; los demás fueron una oscilación de oriente á poniente.

Prénte á nuestra oficina piás un ruido espantoso producido por el derribo de la madera suelta, que se encontraba en el primero y segundo piso del colegio. Viene Rocafuerte, actualmente en construcción.

La línea teleférica está casi toda interrumpida, parece que la de Babahoy es la única que se encuentra en buen estado.

El teléfono ha sufrido también. —En una casa festejábanse á una sanata llamada Ospar; se hallaban en la mesa en el instante del temblor, cayó una sopera que se hallaba en ella y con el caldo caliente que contenía desolló la pierna de una señorita invitada.

Por cierto ella no se fijó en que había temblor, sino en el ardor de su pierna quemada, para la que pedía remedio á gritos.

Un joven pasaba de brazo con una señorita por la orilla de un charco de agua, y al sentir el movimiento sísmico pretendieron correr y cayeron en el agua tropezando: en un palo.

En la calle de Colón y Morro, salió una señorita á la calle en donde se desmayó cayendo sobre una piedra encorriente en la que se rompió la cabeza.

Hasta las 10 p. m. aún no se sabía nada de Quito. —En casa donde iba á verificarse el matrimonio del doctor Alberto Varas, situada en la calle de San Alejo, ocurrió un incidente. Se vinieron al suelo las arañas de la sala, algunos adornos de las consolas, y la cristalera del comedor, entre copas, vasos, conchas para helados, etc.

En una cochava de la calle de "San Vicente", entre "San Carlos" y "Chanduy", hubieron dos mujeres accidentadas, quienes fueron auxiliadas por los vecinos.

En la calle de "Luque", frente al Teatro "Olmedo", una señorita llamada María, hijo de su casa con dirección á media calle y comenzó á dar gritos desgarradores.

Muchos creyeron que le habían dado algún accidente, motivo por el cual acudieron á prestarle auxilio.

Entre las calles de "Lazaritas" y "San Vicente", se rompió gran cantidad de loza, lámparas en una de las casas vecinas.

Abel Reynoso, en momentos que desembocaba por la calle de "San Alejo" al llegar al portal de la botica "Francesca", se dió contra uno de los estantes, infringiéndose una ancha herida en la frente.

El señor Flores Ontemeda, dueño de la botica le hizo la sutura de la herida.

Entre las calles de "Bolívar" y "Pedro Carbo" se rompió el alambre del timbre eléctrico contra incendio.

Una de las señoritas Pulido, que vive en la "Avenida Olmedo" cayó accidentada.

La esposa del señor Pompello Molina, fué también accidentada en su casa.

En la calle de "Chanduy", cerca del "Hipódromo", se cayó la cerca de una cochava.

Una señora que venía en el carro de la calle de "Rocafuerte", se arrojó al suelo y se inflrió una herida en la codo derecha.

Un coronel del ejército que parecía fuera valiente comenzó á llorar á Dios y María Santísima, en una de las casas del Malecón.

El joven S. Paz, sufrió un accidente entre las calles de "Santa Elena" y "Aguirre".

En la calle de "Sucre" hubo también muchas señoritas que sufrieron accidentes.

Una de las señoritas Arzube, que vive en la calle de "Bolívar" se desmayó.

El portal de la casa donde vive el doctor Roberto E. Cubillos, se encontraba convertido en un horriuro.

La familia de los altos bajo y querían poner pié en polvorosa, pero algunos caballeros las detuvieron.

La señorita Elisa Almeida, empleada en el Correo, sufrió también un accidente.

Los campanas de la Merced repicaron luego rato y amenazaban venirse al suelo, lo mismo que las de las demás iglesias.

La señorita Anastolia Morán, que se encontraba en el templo de San José, salió á carrera y á llegar á la media calle sufrió un desmayo.

Los caballos del coche número 65 se asustaron y al salir al galope atropellaron á una señora.

Los alambres telefónicos de la calle de Clemente Ballén se arrancaron todos.

Los cafés de los chinos de la Plaza Bolívar, sufrieron varios perjuicios, pues se vinieron abajo varias perchas de pelucos.

En la casa del señor Hipólito Navarra C, situada en la calle de Pedro Carbo, se vino al suelo parte de la cañería de gas.

Una de las cruces de las torres de la Catedral se cayó al mismo tiempo que se pararon todos los relojes.

En el Hospital Civil pretendieron salir algunos enfermos pero se lo impidieron algunas personas que allí se encontraban.

En la calle de Luque, intersección Boyacá, se vino al suelo un farol de alumbrado público.

La señora Mercedes Mosquera, en momentos que salía de su casa, situada en la Avenida Olmedo, tropezó contra uno de los estantes y se cayó en la zanja.

Además la mayor parte de las familias que viven en esta calle, se alarmaron en extremo por ser casi todas las casas de ese barrio algo veteranas.

La canoa "América" que se hallaba anclada en el Muelle Fiscal se fué al garete.

A bordo se encontraba un niño de siete años de edad, llamado Alejandro Carbo, el que daba gritos de auxilio. Un bote fletado ancló la canoa cerca de la isla.

Los presos de la Cárcel formaron una algarza tremenda pidiendo que se les sacara, la guardia de prevención al mando de sus capitanes desplegó toda la actividad necesaria para evitar la fuga de los criminales.

El arco de los chinos ha quedado en tan mal estado, que la cúpula está inclinada á un lado y de un momento á otro se vendrá á tierra.

En las bodegas de la Aduana del centro se sintió un ruido como el derrumbamiento de baltes de mercaderías.

La mayor parte de las casas quedaron á oscuras por haberse obstruido las cañerías del gas.

En la casa del señor Manuel Morán se vino abajo una liga del techo, hirieron levemente al citano señor Morán, quien recibió un golpe en la espina dorsal.

En la casa N.º 53 de la calle de San Vicente se vino al suelo una columna de mármol que se hallaba en la sala y además se abrieron las tablas del tambado.

Las niñas del Colegio de La Providencia formaron una gran algarza y á dos de ellas les dió accidente. Algunas pretendieron salir pero las Madres se lo impidieron.

En la tienda situada entre las calles de Colón y Chimborazo, se vinieron al suelo algunas botellas de licor.

Una araña de un caso de la calle de Sucre se vino también al suelo, causando gran estruendo.

En nuestra edición de la tarde continuaremos dando los detalles que vayamos recibiendo.

Escándalo En las calles de Manaví y Lazaritas se formó á las 7 un escándalo promovido por unos señores que querían que vivaban al general Cáceres.

Matrimonio A las 8 1/2 se verificó el matrimonio del doctor Alberto Varas Ojaya, con la señorita Rebeca Rivas C.

Servicios de padrinos el señor Heriberto Hurtado V. la señora madre del doctor Varas. Testigos doctores Aljo Lascano y Federico G. Pérez Arzuaga.

Bendijo la ceremonia el canónigo doctor Pedro Pablo Cabá. La concurrencia de invitados fué bastante numerosa.

Un hombre hidrófobo A las 10 se presentó en nuestra oficina después de los temblores, un hombre pidiendo á gritos un poco de agua.—No hay agua en Guayaquil—no hay agua, repitió, que no hay agua en Guayaquil. Y que soy radical, si usted le contestamos: yo sabemos que usted es radical, y que no hay ni gota de agua para usted.—No sea tanto, replicó.—No quiero

Amoisco, donde la aconsejé... El rey insistió en esta palabra. Que espere para volver al Louvre hasta que tenga canas en mi cabeza.

—¡Cáspital señor, murmuró Crillon, Vuestra Majestad no se para en barras hoy.

—¿Os parece, duque?

—Y yo sé ya de antemano lo que elegirá la reina, entre el tormento y el destierro.

Nancey se deslizo detrás de Crillon, y le dijo en voz baja:

—Jugáis, señor duque, un juego muy peligroso.

—¡Bah! repuso el duque volviéndose, ¿cómo lo sabéis?

—Renato envenena á los duques con la misma facilidad que á los simples caballeros....

—Pues bien, respondió Crillon con su sonrisa franca, aconsejale que evnene al verdugo, porque le tendrá más cuenta.

Mientras que Crillon y Nancey decían esto en voz baja, el rey acababa de vestirse y preguntó:

—¿Ha venido Conrasse?

de Navarra, quien la dirigió una misteriosa sonrisa que significaba:—Aceptad, señoría... triunfaremos, lo veréis....

Enrique había adivinado ya tanto, que Catalina tuvo fe en él.

—Iré, señor, dijo bajando la cabeza.

XV

Carlos IX se despertó al siguiente día á las ocho en punto, y llamó á uno de sus pares dando dos golpes en un timbre que se encontraba al alcance de su mano, y se presentó el paje Gauthier.

—¿Qué personas hay en mi antecámara? preguntó el rey.

—Señor, están el señor de Pibrac, el señor duque de Crillon y el escudero de la reina madre, señor de Nancey.

—Di á esos señores que entren.

Gauthier levantó la cortina, y dijo.—Señores, Su Majestad recibe.

El duque de Crillon entró el primero.

—¡Ah! mi querido duque, exclamó el rey al verle entrar, esta noche dormí sin despegar los ojos. Los doscientos doblones que gannamos á medias el bearrés y yo me han sido propios. Yo que dormía hace tiempo como un rey, es decir, con un ojo y una oreja, pasé toda la noche roncando como el último de mis vasallos.

Crillon, que era mordaz, replicó:—¿Crea

decir eso—No hay agua, pero hay Norie...

El hombre estaba como hidrógeno—demena aquí por Dios que he pedido en tres hoteles...

Bia. A las 9, dos jóvenes tuvieron una ríua en el Parque "Seminario" por asuntos políticos...

Uno de ellos deseará á su adversario un garrotazo en la cabeza; y como el otro no tenía con qué defenderse ni había donde conseguir una arma igual é mandarla á fabricar, se vió precisado á huir prudentemente.....[1]

COMUNICADO

ARBITRARIAD

El Comisario de Durán me puso preso sin motivo alguno, y al cabo de dos horas me dió libertad. Un individuo de tropa, allanó el domicilio del señor Modesto Carbo, para sacarme y ponerme preso, y el recto e inteligente de Policía debe castigar este abuso.

Carlos G. Tramaria. Guayaquil, Enero 6 de 1901.

Abuso

Séase que Nicanor Villacrés es un arbitrario más que todo un cobarde, que se mete contra mujeres honradas y viudas como yo. Es el caso que el día Domingo próximo pasado, del modo más abusivo cortó una gaja de agua potable, sin orden para ello, que tengo situada en la calle "Diez de Agosto", N.º 200. El jefe de agua potable, también debe tomar nota de esta clase de actos, y, por consiguiente, reprimidos. Guayaquil, Enero 6 de 1901. Julia Gutiérrez v. de Salazar.

Interesante

Desde esta fecha queda á disposición del público la nueva Empresa de Transporte de la Sociedad Cordovez & Cia., bajo el nombre de "Empresa de Omnibus nuevos", donde los pasajeros encontrarán aire, comodidad y prontitud. Los carros harán sus viajes los días lunes y viernes de cada semana y regresarán de Ambato á las martes y sábados. La hora de salida tanto de Quito como de Ambato será las cinco de la mañana y llegarán á las seis y media del mismo día. La Agencia en este lugar está situada en la tienda letra G del Hotel Francés del Sr. D. Alfonso Chacort y en Ambato en el Hotel Nacional de la señora Victoria Súa. Quito, Dieciséis 5 de 1900. Cordovez & Cia.

Romate

El lunes 7 de los corrientes y por cuenta de quien correspondiere se renatará lo siguiente: Doye docenas de bolsas para guardar pañuelos. El romate tendrá lugar en la esquina del Correo, á las 2 p. m. El lunes 7 de 1901.—2 v.

Sociedad

La sociedad comercial que gira en esta plaza bajo la razón de "A. Durán y Levray" ha prorrogado el contrato social, sin alteración alguna, por el término de dos años, que terminará el 31 de Diciembre de 1902 según consta del convenio celebrado ante el Consulado General de esta República, en la ciudad de París, el 24 de Octubre de 1900, que se ha protocolizado en el Registro de la Escribanía de mi cargo, por decreto judicial, en 29 de Noviembre de dicho año. Guayaquil, Enero 4 de 1901. Antonio D. Maldonado.

LE COQUET

El más completo de los periódicos de Modas. Texto ilustrado, Grabado de color y patrón cortado en todos los números. Todos los sábados 26, 34 ó 42 fr. por año. Cada 26 pagones en grabado de color 14 fr. Cada quince días 12 ó 20 francos por año

Le Journal des Lingères

Ropa blanca—Sombreros—Tela y ricas Se publica una vez al mes. Un año 7 francos. Con grabado de color de 5 sombreros 9 fr. Las personas que deseen recibir un número gratis y conocer las condiciones de suscripción á ambos periódicos diríjanse á Mr. A. ALBERT, director, 6, Rue Favart, PARIS.

AVISOS PROFESIONALES

Abogados

MIGUEL E. CASTRO. "Aguirre" 1a. casa Ara, casa del doctor J. A. Vallojo, frente á la Administración de Correos. MANUEL C. SAN MIGUEL. "Municipalidad" 136. Se defiende gratis á los pobres. JOSE MIGUEL RODRIGUEZ.—Tiene el honor de ofrecer al público sus servicios profesionales. Defensas gratis para los pobres. Estudio: calle de "Pedro Carbo" N.º 187, canal del señor Hipólito Alvarez. Teléfono N.º 444. Horas de despacho: de 8 á 11 a. m. y de 1 á 5 p. m. Agosto 30 de 1900.—1 m

Rejandro Romo Leroux

ABOGADO. Tiene el honor de ofrecer al público sus servicios profesionales. Cuenta con agentes de garantizada honradez y actividad. Se encarga de hacer por cuenta propia los gastos judiciales, según las condiciones de la defensa encomendada. Y defiende gratis á los pobres. Su estudio: domicilio: "Clemente Ballén" entre "Chimborazo" y "Rescuedo", casa del señor Antonio Nieto, entrecruces. Teléfono 255.—Seiembre 6.—3 m

Médicos y Cirujanos

JUAN M. BENITES. "Municipalidad" N.º 212. Consultas de 12 á 1 p. m. CONSULTORIO MEDICO QUIRURGICO Y DISPENSARIO DOMESTICO Del Dr. JUAN ALBERTO CORTEZ GARCIA Calle de la Municipalidad N.º 144. Teléfonos números 109 y 165. Consultas de 7 á 8 a. m. y de 2 á 4 a. m. Abril 29. 45



lbre 23.—1 añ.

"Los Puritanos"

FABRICA DE CIGARROS Y CIGARELLAS DE M. DELGADO M. & Cia. Premiado en la Exposición de la Sociedad Filantrópica de Guayaquil de 1898 Las personas que deseen fumar un cigarrillo excelente pidan Los Puritanos. Ejénse en la especialidad de su picadura grande lada, preparada solamente con tabaco escogido de Guayaquil y Balzar. Igual material emplean en los ya muy afamados cigarrillos. Depósito principal: calle de la "Municipalidad" N.º 69. Apartado de Correo 247. Octubre 17—1 año 35

Salón Central

Tengo el honor de avisar á mi numerosa clientela que desde el 1.º de Enero, como principio del nuevo siglo, reabrí mi establecimiento situado en la calle de "Pichincha" N.º 185, casa del señor Solines, donde encontrarán como siempre, un surtido completo de los mejores licores nacionales y extranjeros. Agrado de servir licores, ceca y viandas á la minuta preparados con esmero por un nuevo y hábil cocinero. Prontitud, aseo y equidad. Depósito principal: Canal Anónimo D. Guayaquil, Diciembre 28 de 1900.—8 v.

Gran Taller de Sastriera

DE MIGUEL ALBURQUERQUE Calle de "Pedro Carbo" entre las de "Luque" y "Aguirre", edificio del señor Max. Schonholz. Agradecido de la decidida protección con que el público me favorece, me he visto obligado á establecer en esta ciudad, el espléndido taller de sastriera, que ya todos conocen pero no satisfecho con esta instalación y deseando garantizar una vez más á mi gran clientela no he reparado en gastos para que mi señor hermano don Gonzalo Alburquerque, popular cortador habaneero, de la antigua casa de Pers, viniese á ponerse al frente, como Director y primer cortador de mi taller, en el que se concentra y ofrecen al público, con el más exacto en vestir. Guayaquil, Octubre 29 de 1899. Miguel Alburquerque

Gonzalo Alburquerque 1 año Diciembre 1—97



DEUDORES. A las personas siguientes se les reestitua en la zapatería J. suero para que cancelen las cuentas que adeudan. M. LÓPEZ, MERCEDES CEPEDA M., ANTONIO CALACHO. E. Calero. "Bovacá" y "Aguirre," teléfono 403. Diciembre 22 de 1900.—1 m.

PEDRO A. ABECENTALES

CIRUJANO-DENTISTA. En el más breve tiempo, concluye sus operaciones. En extracciones usa el anestésico local DORSENIUM del Dr. Young. Calle de la "Caridad" cerca del Parque Seminario.—Horas de oficina: de 1 á 5 p. m. Enero 1. de 1901.—30 v.

Dr. C. Navá

CIRUJANO DENTISTA. Ofrece á su distinguida clientela al público en general su nueva oficina en la Plaza de Rocafuerte, al lado de la Fotografía Menéndez y Jaramillo, haciendo siempre extracciones de dientes,uelas y raíces sin dolor. Con su procedimiento original tancelebrado DORSENIUM. Orificaciones, empastes y operaciones de porcelana con perfección y sin molestiar al paciente. Dentaduras artificiales perfectas y materiales de primer orden. Especialidad en tratamiento y cura completa de enfermedades de la boca. Oficina: Plaza de Rocafuerte, al lado de la Fotografía Menéndez y Jaramillo. Diciembre 25 de 1900.—20 v.

Francisco N. Rendón

DENTISTA. Está á la disposición de su clientela en la calle de "Hingrowth", primera cuadra, lugar donde ha trasladado su oficina dental. Horas de consulta. Dientes de 4 á 10 a. m. y de 1 á 4 p. m. Julio 17.—8 m. 69.

Gran Café Central

Carriz Venanzuz, N.º 45. Antigua calle de la Platería, bajo el "Club de la Unión" al lado de la Agencia de "El Tiempo". Se sirven: Beefstecks, Lanchas, Cenars, Tortillas, Cafés, Té y Chocolate. Se preparan Ponches calientes de toda clase. Licores finos por mayor y menor, al mismo precio que en todas las cantinas. Se preparan: Cocktails, Bitters, de toda clase. Variado surtido en conservas frescas, de las mejores marcas. Quito—Ecuador. Juan E. Alcover. Noviembre 28.—1 m.

Dr. Alejandro de Janon

CIRUJANO DENTISTA. Establecido en esta ciudad en 1889. Calle de la Municipalidad No 268. Con sntitas y extracciones gratis todos los domingos de 8 á 10 a. m., en el "Manicomio Velez". Octubre 26.—3 m

Vuestra Majestad que la reina madre que los perdido durmió tan sosegadamente? —No es probable. —Sin embargo, observó Píbrac con sonrisa hipócrita, es buena jugadora. —¡Qué! respondió el rey. —Y sabe perder sin pestañear. —Si, cuando juega á medias con su carísimo Renato, replicó el rey con maligna sonrisa. Pero ayer, como no tenía al lado á Renato, jugó mal. Luego lo que dije del tormento, la desconcertó, y no hizo más que falta sobre falta; en fin, jugó como un aprendiz. —A propósito de tormento, continuó Crilón, ¿por nos va á proporcionar Vuestra Majestad el presenciar otro? —¡Sí, por cierto! contestó el rey. Duque, ¿qué hora es? —Son las ocho, señor. —Es hora de que me levante, porque se avisó al verdugo para las nueve. —Señor, dijo Píbrac, Vuestra Majestad sabe que soy muy nervioso é impresionable, y aunque sé ocupar mi puesto en una batalla... —Os desmayáis en presencia del verdugo, ¿no es verdad, mi pobre Píbrac? —Precisamente, señor. —De manera que, amigo Píbrac, teméis que al ver atenuar á Renato... —¡Ah! señor, me estremece sólo el pensar, y si Vuestra Majestad me quisiera dispensar... —¡No lo quiera Dios, respondió el rey. Vos sois capitán de mis guardias y formáis parte

de mi escolta y no quiero ir solo al Chatelet. Píbrac se sometió.—Hice mis reservas de lante de Nancy, dijo para sí; la reina madre lo sabrá, y esto me basta. Carlos IX continuó: —Ordinariamente soy un rey benévolo, y ayer no quise disgustaros, Píbrac; pero lo que es hoy... —Hoy Vuestra Majestad es inflexible, murmuró el duque de Crilón, riendo. —Duque, ayer, en el salón de la reina, invité á todos los caballeros para que fueran á ver atenuar á Renato. Si faltase uno solo... mandaría que le ahorcaran como á un villano, á pesar de su derecho de nobleza de no ser sino decapitado, respondió el rey con firmeza. —Señor, se aventuró á decir el señor de Nancy. —¡Ah! ¿estáis ahí, Nancey? ¿Os había enviado la reina? —Vuestra Majestad adivinó. —Apesto, continuó Carlos IX, á que venís de su parte, para suplicarme que la dispense de asistir... —La reina teme no poder soportar semejante espectáculo. —Pues bien, respondió Carlos IX, también soy yo de su parecer, Nancy. —¡Ah! Vuestra Majestad la dispensa... —No, por cierto; lo que hago es decirle que elija entre ir al Chatelet á ver atenuar y quemar á su carísimo Renato, ó... El rey se detuvo. O partir al momento al palacio de

Advertisement for Emulsion featuring a fisherman logo and text: Emulsion 'Repler' REGISTRADA. La Emulsion de 'Kepler' es la mejor y mas valiosa combinacion de dos preciosos alimentos, Aceite de Hígado de Buecavo y Extracto de Malta. Es un alimento fortificante de los mas valiosos. Es Un Alimento Ideal en una Forma Ideal. No causa náuseas ni eructaciones desagradables y aun las crías tras la toma con gusto. Ha tono y vigor á los sistemas debilitados por enfermedades graves ó trabajos excesivos. Para niños que crecen, es un alimento fortificante de los mas valiosos. De venta en la Botica Alemana. Imp. de 'El Tiempo'.